

学校だより

6月

中学校区一貫教育校園
玉野市立玉中学校

「お弁当の日」を実施しました！

体育会延期により、当初6月1日(火)に予定していた『お弁当の日』を、5月31日(月)に実施しました。どのお弁当も、それぞれに工夫が見られ、とてもおいしそうでした。コロナウイルス感染対策として、玉中学校も『黙食』に取り組んでいるため、お弁当を囲んで和気藹々とした雰囲気こそ無理でしたが、それぞれの生徒の笑顔からは「おいしい」、「うれしい」の他にもお弁当づくりへの「自信」が感じられました。以下はお弁当の写真です。全部を掲載できなくて申し訳ありません。



そうは言っても生徒の力だけで、お弁当を用意できたわけではないでしょう。多かれ少なかれ、ご家族の方のお力添えがあったはずです。本当にお世話になりました。そしてありがとうございました。次の『お弁当の日』は11月15日(月)に予定しています。

備前西地区大会がんばりました！！

コロナウイルスの感染に配慮しながら、生徒たちががんばってきた部活動。その成果を試す備前西地区大会が行われました。運動部に所属する生徒たちがめざす県大会の予選です。試合の直前に緊急事態宣言が発出され、活動に大きく制限が掛かるなか迎えた大会です。また、梅雨ということもあり、本番は勿論、思うように練習もできなかったかもしれません。試合の1コマを掲載します。ご覧ください。全種目の写真をご覧いただけませんが、ご容赦ください。





運動部に所属する3年生にとっては、夏の県大会へ向けた最後の大会でした。健闘叶わず県大会への夢が途絶えてしまいましたが、7月10日(土)、11日(日)をメインに開催される市総体を最後に引退することとなり、中学校での競技が一段落つくこととなります(陸上部は市総体も終了したためいち早く引退となりました)。これまでご家族のご協力・支えをいただいたことに感謝いたします。本当にありがとうございました。文化部については、緊急事態宣言のため十分な部活動ができていない、成果を発表する機会がないなど、引退の時期を決めるのは難しいところですが、顧問、部員とも検討し、決定します。3年生のみなさん、お疲れ様でした。これからは、部活動で培った「努力する力」、「困難に立ち向かう力」を発揮し、自分の希望する進路を勝ち取るために時間を有効に使ってください。

緊急事態宣言が解除されました！！

コロナウイルスのため出されていた『緊急事態宣言』が6月20日(日)に、10都道府県のうち岡山県など9都道府県(沖縄県以外)で解除されました。この解除でコロナへの感染を克服できたわけではなく、ワクチン接種や変異ウイルスなど、まだまだ不安は続きます。そこで岡山県では21日から7月20日までを「リバウンド防止強化期間」と定めることが決定されています。引き続き個食・黙食の徹底と感染拡大地域との往来回避にご協力ください。



岡山県 リバウンド防止強化期間
5つの「岡山ルール」



©岡山県「ももっち」

- ★ 外出は生活必需品の買い物も含めて感染拡大大前から **5** 割削減を
- ★ 会食は、**4** 人以下2時間以内で家族や毎日顔を合わせている人たちと
- ★ 引き続き **3** 密回避を
- ★ 感染拡大地域との往来は避け、移動後 **2** 週間は体調管理に気を付けて
- ★ **1** 枚のマスクがあなたとあなたの大切な人を守る

みんなで守って感染リスクを0に近づけよう！

※1 感染拡大大前：コロナ禍前(2020年1月以前)
※2 感染拡大地域：緊急事態措置区域やまん延防止等重点措置区域

2

体育会の日程が決まりました。

コロナのため延期となっていた体育会を9月11日(土)に開催することに決定しました。雨天の場合は、順延となります。現時点では、日程を決めてはいますが、観戦方法などの詳細は今後の状況により判断しますので、後日お知らせいたします。生徒の健康と安全を最優先に、実施に向けて考えて参ります。ご理解とご協力ください。お願いします。